

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen mitzuteilen, dass unser äusserst wertvoller Mitarbeiter

## **Herr Pierre-Henri Bolle**

am 9. März 2022 im Alter von 79 Jahren verstorben ist.

Wir trauern mit seinen Angehörigen um einen bei unseren Kunden hoch verdienten und bei unseren Mitarbeitern sehr beliebten und geschätzten Kollegen, der unserem Hause während 61 Jahren loyal verbunden war.

Wir werden Herr Bolle, der sich stets ruhig, gewissenhaft und mit grossem persönlichem Engagement und grosser Sachkenntnis den vielen Anforderungen seines Aufgabengebiets gestellt hat, in guter und dankbarer Erinnerung behalten.